
Аврора является учеником 2 класса Высшей школы музыки на Федеральной 
территории «Сириус». Начала заниматься флейтой в 6 лет. Когда мы шли на 
прослушивание на класс Фортепиано, Аврора сказала: «А все таки самый лучший 
инструмент- это флейта. Только она может воспроизвести пение птиц в весеннем 
лесу!» вот так и получилось: на фортепиано мы не прошли отбор, уже нужно было 
исполнить пьесу, а она еще не играла ни на каком инструменте. А на флейту нас 
принял Заслуженный артист России Катенин Станислав Александрович, 
преподаватель и заведующий отделением духовых и ударных инструментов 
Центральной музыкальной школы при Московской консерватории, чем мы очень 
гордимся и тем сильнее чувствуем ответственность перед этим счастливым случаем
в нашей жизни! Центральная музыкальная школа является экспертной организацией
Высшей школы музыки в Сириусе, где мы проходим обучение у замечательного 
педагога Командиной Евгении Александровны. 
Аврора участвует в музыкальных конкурсах, концертах Высшей школы музыки, поет 
в хоре, посещает творческие школы и мастерклассы. Зимой этого года прошла 
недельное обучение в Академии Должикова в Москве, посетила мастер-класс 
Станислава Ярошевского, Эллы Должиковой. Прошла отбор в летнюю школу 
Академии Должикова в Ессентуках. Она очень старается и любит импровизировать, 
играть домашние концерты для своих младших братьев вместе с папой, который 
играет на гитаре. 
Ее творческий путь только начался,и мы всей семьей поддерживаем ее в этом 
начинании! 

Aurora is a 2nd grade student at the Higher School of Music in the Sirius Federal Territory.
She started playing flute at the age of 6. When we went to audition for the Piano class, 
Aurora said: “But still, the best instrument is the flute. Only she can reproduce the singing 
of birds in the spring forest!” This is how it happened: we didn’t pass the selection for the 
piano, we already had to perform the piece, but she hadn’t played any instrument yet. And 
the Honored Artist of Russia Katenin Stanislav Aleksandrovich, teacher and head of the 
department of wind and percussion instruments of the Central Music School at the 
Moscow Conservatory, took us to the flute, which makes us very proud and the more we 
feel responsible for this happy occasion in our lives! The Central Music School is an expert
organization of the Higher School of Music in Sirius, where we study with the wonderful 
teacher Evgenia Alexandrovna Komandina.
Aurora participates in music competitions, concerts at the Higher School of Music, sings in 
the choir, and attends creative schools and master classes. In the winter of this year, I 
completed a week-long training at the Dolzhikov Academy in Moscow, attended a master 
class by Stanislav Yaroshevsky and Ella Dolzhikova. Passed the selection for the summer 
school of the Dolzhikov Academy in Essentuki. She tries very hard and loves to improvise 
and play home concerts for her younger brothers with her dad, who plays the guitar.
Her creative journey has just begun, and our whole family supports her in this endeavor!


